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Il bacio

di Rosario Pesce

Cos’è un bacio?
Un moto spontaneo dell’anima?
Un movimento caotico di labbra?
Un incontro di spiriti raffinati?
Non lo si può definire in forma certa, se non per via negativa:
non è mai una cosa ingenua;
non è mai esecrabile;
non è mai licenzioso;
non è mai irripetibile.
Forse, però, una cosa può essere scritta in modo assertivo:
il bacio è un momento effimero di trionfo della vita contro la
morte,
ma può bastare dare un bacio per dichiararsi in vita?
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